

## ... nicht diplomatisch

... nicht  
diplomatisch

Zwei Ich's wohnen in meiner Brust,  
eines einfühlsam, treu und emphatisch.  
Eines ist krank und voller Frust,  
der Disput wird nicht diplomatisch.

Eines will raus und immer kämpfen,  
es sucht den Kampf mit mir.  
Eines bleibt drin, Vernunft seine Stärke,  
bekämpft von innen die Gier.

„Einfühlsam, treu und emphatisch,  
doch der Kampf wird nicht diplomatisch“.

Sie treffen jeden Tag aufeinander,  
das Schlachtfeld ist nur mein Geist.  
Sie kämpfen den Kampf meines Lebens,  
Vernunft und Einsicht verweist.

„Einfühlsam, treu und emphatisch,  
doch der Kampf wird nicht diplomatisch“.

Der Kampf, gut gegen böse,  
steckt in uns, ist allgegenwärtig.  
Hält uns fest wie die Kette die Öse,  
macht uns schwach und doch gefährlich.

„Einfühlsam, treu und emphatisch,  
doch der Kampf wird nicht diplomatisch“.

Mein Ich ist müde, es blutet aus,  
der Kampf er scheint entschieden.  
Die Gier sie nimmt sich was sie brauch,  
Vernunft und Wille dahingeschieden.

„Einfühlsam, treu und emphatisch,  
doch der Kampf wird nicht diplomatisch“.

